
 

  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Wer war dabei? 

Ella, Erona, Ladina, Leon, Leonie, Livia, Liliane, Lola, Lukas, Marie, Sebastian, 

Sophie, Ylvie 

 

Was haben wir gemacht? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

* Begrüßung und Aufwärmen 

* Vorbereitung Polit-Talk  

* Polit-Talk 

* Pause gemacht und Spiele gespielt 

* Feedback gegeben 

 

 

 

 

 

Protokoll der 23. Sitzung 
des Kindergemeinderats 

in Fernitz-Mellach 
 

Wann? 12.04.2024 von 15:00 – 17:00 

Wo? Sitzungssaal im Gemeindeamt 



 

  

 

1. Vizebürgermeister, 

Gemeindevorstand 

Bürgermeister, 

Gemeindevorstand 
2. Vizebürgermeister, 

Gemeindevorstand Gemeinderätin 

Gemeinderat Gemeinderätin 
Gemeindekassier, 

Gemeindevorstand Gemeinderat 

Vorbereitung Polit-Talk 

Heute bekommt der Kindergemeinderat Fernitz-Mellach Besuch 

und zwar von verschiedenen Politiker:innen! Wir haben die 

Möglichkeiten, unsere Anliegen und Ideen mit den Erwachsenen zu 

besprechen. Dazu haben wir uns 6 Fragen überlegt – das wird 

spannend! 

Ausnahmsweise ist Markus heute nicht da, dafür aber Jakob, der 

uns diesmal unterstützt! 

 

Polit-Talk  

Dann kamen die Gäste: 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

Robert Tulnik 

Umweltausschuss und 

Energie, Jugendausschuss, 

Generationenausschuss 

Mario Krisper 

Generationenausschuss Obfrau, 

Prüfungsausschuss, 

Schulausschuss 

Sajanna Pfeifenberger 

Raumplanungsausschuss 

Obmann, Bauausschuss 

Obmannstv., 

Generationenausschuss 

Obfraustv., Verkehrsausschuss 

Ing. David Ziegler 

Bauausschuss Obmann, 

Raumplanungsausschuss 

Obmannstv., Schulausschuss 

Obfraustv., Verkehrsausschuss 

Johann Franz 

Schulausschus Obfrau, 

Umweltausschuss und Energie 

Obmannstv., 

Raumplanungsausschuss, 

Verkehrsausschuss 

Manuela Tulnik 

 

Umweltausschuss und Energie 

Obmann, 

Raumplanungsausschuss, 

Verkehrsausschuss, 

Schulausschuss 

DI Georg Thünauer BSc BSc 

Bauausschuss, Kulturausschuss 

Ing. Stefan Maitz 



 

  

 

Was ist Ihr 

Lieblingsessen? Ist Ihr Beruf als Politiker:in 

heute so, wie Sie sich es 

früher vorgestellt habe? 

Warum sind Sie 

Politiker:in geworden? 

 

Kennenlern-Spiel mit persönlichen Fragen 

Damit wir uns ein bisschen Aufwärmen, haben wir ein Kennenlern-Spiel gespielt. Wir haben 

uns zu einer Musik bewegt. Wenn die Musik aus war, haben sich immer ein:e Erwachsene:r 

und ein Kind zusammengestellt. Dann gab es immer eine persönliche Frage zu beantworten. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

Frage-Runde mit Activity 

Danach kam es zur Frage-Runde, und zwar mit Activity! 

Bevor es um die 6 Fragen ging, mussten wir Begriffe erraten, 

die zu den Fragen passen und sie zeichnen, erklären oder 

pantomimisch darstellen. Das hat super geklappt – wow! 

 

 

Wie lange arbeiten Sie 

schon als Politker:in? 

Welchen Beruf 

haben Sie gelernt? 



 

  

 

Dann waren unsere Fragen an der 

Reihe: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Was haben Sie für 
Aufgaben als Politiker:in? 

Was halten Sie von der Idee, diese 
Sportgeräte zu bauen/anzuschaffen? 

Klettergerüst für die GTS Mellach, neue 
eine Sandkiste, Fußballtore und einen 

Fußball für die VS Mellach

Was halten Sie von der Idee, 
einen Waldweg beim Spielplatz 

in Mellach zu erbauen? 

 

 

 

 

Wie alt  

Ist es möglich, mehr Blumen und 
Bäume in Fernitz-Mellach zu pflanzen? 
Vor allem bei der Volksschule und der 

GTS? 

Können Sie uns erklären, 
warum so viele Gebäude 

gebaut werden? 

 

Die Gemeindepolitiker:innen haben 
unterschiedliche Aufgaben, je nachdem, wofür sie 
zuständig sind. Alle Politiker:innen – außer dem 
Bürgermeister haben nebenbei noch einen 
Hauptberuf. Das Politiker:in-Dasein ist freiwillig. Es 
gibt Bereiche wie Finanzen, Verwaltung, Schulen, 
Umwelt und Energie und vieles mehr, zu denen 
Entscheidungen getroffen werden. Die werden 
gemeinsam gefällt. Dazu treffen wir uns regelmäßig, 
planen Vieles und diskutieren darüber!  
 

Klettergerüste wurden bereits welche aufgestellt. 
Zusätzlich dazu wird die Volksschule Mellach 
umgebaut – das heißt, Vieles wird erneuert, auch 
was Spielgeräte betrifft. Zur Sandkiste: Es gibt 
bereits eine Sandkiste, aber frischer Sand kann 
gerne besorgt werden! Auch Fußballtore und ein 
Fußball für die Volksschule Mellach kann sich die 
Gemeinde noch einmal anschauen. 
 
   

Grundsätzlich gibt es bereits genügend Waldwege 
rund um den Spielplatz von Mellach. Was ihr aber 
angesprochen habt, dass der Waldweg teilweise 
mit großem Müll verunreinigt ist – hier lässt sich 
auf jeden Fall etwas machen! 

Im Prinzip ja. Dennoch gibt es in Fernitz-
Mellach bereits sehr viele Blumen und 
Bäume. Auch bei der VS Mellach und der VS 
Fernitz wurden erst vor Kurzem 
Bienenwiesen gepflanzt. 
 

Grundsätzlich leben immer mehr Menschen in 
der Gemeinde, das heißt, man braucht auch 
mehr Wohnflächen, wo sich Menschen 
ansiedeln können. Die Gemeinde wächst, 
daher gibt es auch mehr Gebäude, die gebaut 
werden. 

Was halten Sie von der Idee, auf der 
alten Buchkogelstraße in Fernitz 

einen Motorikpark zu bauen? 

Ein Motorikpark ist eine super Idee! Leider 
kostet das auch sehr viel Geld. Was man 
überlegen kann, ist, einzelne Elemente 
daraus zu bauen. Das müsste aber noch 
besprochen werden, ob das möglich ist und 
wo man das auch umsetzen könnte. 



 

  

 

Gruppenfoto 

Zum Abschluss haben wir noch ein Gruppenfoto gemacht – Cheeeeeeese! 

 

 

 

 

 

Feedback 

 

Es gab wieder ein Feedback. Das Aufwärmspiel hat Spaß 

gemacht, das Treffen mit den Politiker:innen war lustig 

und die Jause hat gut geschmeckt – super! 

 

 

 

 



 

  

 

Wann sehen wir uns wieder? 

  

   

Wir freuen uns schon auf das 

nächste Treffen – bis bald! 

 

        Markus, Jakob und Eva 

 

 

 

 


